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L‘intervista è stata condotta da Benedikt Hausler

„„Il reddito netto è la commissione che lo Stato ci 
dà per pagare le tasse e i contributi sociali.

È frustrante quando la somma di denaro sul 
conto rimane invariata ma non è più sufficiente 
per comprare ciò che vogliamo.

A questo proposito, non credo che il controllo 
possa essere abbastanza severo.“

Dr. Franz Hölzl
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SALUTO

A1 - REVISIONE 2023

Benedikt Hausler: 
Benvenuto, dottor Hölzl, all‘intervista di Capodanno 
2024. Sono lieto che anche quest‘anno lei risponda 
a domande su temi di attualità relativi al metallo 
prezioso.

Dr. Franz Hölzl: 
Saluti, signor Hausler, grazie per l‘invito.

Benedikt Hausler: 
Dottor Hölzl, come vede l‘anno 2023?

Dr. Franz Hölzl: 
Gli sviluppi dei primi sei mesi del 2023 sono stati caratterizzati, da un lato, dall‘abituarsi al conflitto in Ucraina 
e, dall‘altro, dai massicci aumenti dei tassi d‘interesse nei Paesi industrializzati occidentali, a partire dagli 
Stati Uniti e un po‘ più tardi nell‘Eurozona. 

Alla fine dell‘anno c‘è stata anche la guerra nella Striscia di Gaza. Allo stesso tempo, stiamo assistendo 
ai primi tagli dei tassi di interesse da parte delle banche centrali. Non è vero che gli Stati Uniti hanno 
già annunciato tagli dei tassi di interesse, ma i Paesi più piccoli hanno già iniziato a ridurli, in gran parte 
inosservati dall‘opinione pubblica mondiale. L‘Ungheria, ad esempio.

 Se guardiamo al prezzo dell‘oro, abbiamo assistito a un forte aumento alla fine dell‘anno. Come accade 
quasi ogni anno, ciò è dovuto al rally di fine anno.
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A2 - ANDAMENTO DELL‘INFLAZIONE 
NEL 2023

Benedikt Hausler: 
Come si è sviluppata l‘inflazione nel 2023?

Dr. Franz Hölzl: 
I nostri clienti acquistano oro soprattutto per 
proteggere il patrimonio a lungo termine e per la 
previdenza. Nell‘ultimo anno l‘inflazione è diminuita 
in termini nominali, ma occorre tenere presente 
che il tasso di inflazione pubblicato è calcolato su 
un ciclo mobile di dodici mesi. 

Se l‘inflazione scende dal dieci al cinque per cento, 
non significa che il livello dei prezzi sia diventato più 
favorevole. I prezzi hanno continuato a crescere, 
ma non così rapidamente come l‘anno precedente. 
L‘inflazione viene calcolata confrontando il livello 
dei prezzi di oggi con quello di 12 mesi fa (su base 
mobile). Ciò significa che la base per l‘inflazione di 
oggi è un livello già molto alto nel 2022.

In linea di principio, il calo dei tassi di inflazione può 
rassicurare la popolazione, ma i prezzi continuano 
a salire. L‘inflazione è un indicatore di ciò che è 
accaduto nell‘ultimo anno, ma non dell‘andamento 
dei prezzi sul mercato o di ciò che si può acquistare 
con il proprio denaro. L‘aumento dei salari, 
come richiesto dai sindacati, spesso compensa 
l‘inflazione, ma porta alla cosiddetta progressione 

a freddo nella tassazione del reddito, cioè a tasse 
più alte per i cittadini.

È risaputo che l‘inflazione riduce il valore del denaro. 
È frustrante quando la quantità di denaro sul conto 
rimane la stessa ma non è più sufficiente per 
comprare ciò che vogliamo.

Benedikt Hausler: 
L‘inflazione ha un impatto sulla domanda di oro? 

Dr. Franz Hölzl: 
Non dobbiamo dimenticare che, oltre agli acquirenti 
privati, sono soprattutto le banche centrali e gli ETF/
ETC a operare sul mercato dell‘oro. Questi sono i 
grandi attori. Quando leggiamo che gli acquisti 
privati di oro sono di nuovo in aumento, dobbiamo 
renderci conto che si tratta di piccole somme 
rispetto ai volumi di scambio delle banche centrali 
e degli ETF/ETC. 
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A3 - AUVESTA 2023 - ANCORA  
UNA VOLTA PREMI MULTIPLI

Benedikt Hausler: 
Diamo uno sguardo all‘anno 2023 per Auvesta. Nel 
2023 Auvesta ha ricevuto molti riconoscimenti e 
alte posizioni in rinomate indagini di mercato. Cosa 
rende Auvesta speciale in questi settori? Perché 
Auvesta vince premi che altri commercianti di 
metalli preziosi non vincono?

Dr. Franz Hölzl: 
Abbiamo organizzato le nostre operazioni commerciali 
in modo da eccellere in aree come la sicurezza, il 
controllo dell‘uso dei fondi e lo stoccaggio esterno in 
magazzini ad alta sicurezza. Se immagazzinassimo le 
merci da soli, i nostri clienti dovrebbero riporre ulteriore 
fiducia in noi. Tuttavia, quando immagazziniamo 
con grandi aziende internazionali, queste hanno un 
controllo rigoroso sul nostro metallo prezioso. I nostri 
clienti sanno in ogni momento che le principali società 
di sicurezza del mondo custodiscono i metalli preziosi 
secondo i più alti standard di sicurezza. Brinks, Loomis 
e Prosegur sono solo alcuni esempi. Le nostre pratiche 
di sicurezza e i nostri prezzi equi rispetto ai prezzi di 
acquisto giocano un ruolo altrettanto importante in 
queste classifiche. 

Offriamo inoltre ai nostri clienti una chiara 
assegnazione delle barre che garantisce il 
trasferimento della proprietà. Si tratta di una 
protezione importante per i nostri clienti, poiché 
i metalli sono effettivamente di loro proprietà e 
sono chiaramente assegnati. I curatori fallimentari 
non possono accedervi. 

Il nostro controllore dell‘utilizzo dei fondi controlla gli 
inventari dei clienti e la loro completezza. Controlla 
anche le conferme dei depositi e si assicura che 
siano più che sufficienti. Questo controllo offre ai 
nostri clienti una maggiore sicurezza.

Benedikt Hausler: 
Quindi, il controllore dell‘utilizzo dei fondi è l‘“avvocato 
del cliente“ che si assicura che i suoi metalli preziosi 
siano conservati correttamente?

Dr. Franz Hölzl: 
Sì, in un certo senso si può dire così. Controlla le 
conferme di magazzino e i livelli delle scorte per 
assicurarsi che tutto sia corretto. A volte chiede 
anche di visitare personalmente i magazzini. 
Abbiamo anche concordato che abbia accesso a 
tutti i documenti rilevanti in ogni momento. Questo 
garantisce che nessuno possa manometterli 
e aumenta la trasparenza per tutti i soggetti 
coinvolti.
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Le nostre condizioni generali stabiliscono esplicita-
mente che il controllore dell‘utilizzo dei fondi deve 
effettuare controlli su base trimestrale. Ma in pratica 
funziona così: quando chiama, gli vengono conseg-
nate tutte le ricevute. Questo avviene con un anticipo 
massimo di due o tre giorni. 

La situazione è la seguente. Ricevo una telefonata: 
„Dottor Hölzl, la prego di presentarsi alla mia scrivania 
dopodomani alle ore 16.00. Voglio le ricevute“. Anche 
questa trasparenza non è comune sul mercato, ma 
ovviamente significa che nessuno può manipolare 
nulla.

E ad essere onesti, questa è una cosa molto piacevole 
e comoda per un consiglio di amministrazione, perché 
così nessuno potrà mai sostenere che qualcosa possa 
essere stato imbrogliato. Da questo punto di vista, 
non credo che il controllo possa essere abbastanza 
severo.

A4 - ACQUISTI MASSICCI DI ORO DA 
PARTE DEI PAESI BRICS NEL 2023

Benedikt Hausler: 
Nel 2023, si assisterà a una crescente tendenza dei Paesi BRICS (Brasile, Russia, India, Cina, Sudafrica), degli 
Stati arabi e dei mercati emergenti ad accumulare massicciamente riserve auree. Quali sono le ragioni 
alla base di questi sviluppi?

Dr. Franz Hölzl: 
 Il motivo principale è la diversificazione delle disponibilità delle banche centrali nei paesi citati. Le 
disponibilità delle banche centrali sono ancora in gran parte in valuta estera, soprattutto in dollari. I Paesi 
citati vogliono rendersi in qualche modo indipendenti dalla valuta di riserva mondiale, il dollaro USA. Uno 
dei motivi è che con questa valuta di riserva (il dollaro USA) dipendono sempre dalle decisioni della Fed, 
la banca centrale statunitense. Le decisioni della Fed possono influenzare in modo massiccio la politica 
economica dei singoli Stati grazie alle ingenti riserve di dollari presenti nelle banche centrali. 

Trovo molto comprensibile che questi Paesi vogliano in qualche modo allontanarsi dal dollaro USA. 
L‘obiettivo è quello di ridurre la dipendenza internazionale, assicurando la disponibilità dei metalli, vale a 
dire nei bilanci delle banche centrali. Il metallo prezioso, in particolare l‘oro, è un bene tangibile che può 
essere scambiato e commercializzato con qualsiasi valuta, indipendentemente da dove e come. Questo 
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vantaggio, giustamente atteso, è il motivo principale per cui i Paesi BRICS e i Paesi del Sud globale stanno 
incrementando le loro disponibilità di metalli preziosi e si stanno orientando verso l‘oro.

A5 - PREVISTA UNA MONETA DEI 
BRICS SOSTENUTA DALL‘ORO?

Benedikt Hausler: 
I Paesi BRICS stanno già lavorando gradualmente 
per svincolarsi dal dollaro USA e dalla politica 
monetaria della Federal Reserve statunitense. Si 
discute se per i Paesi BRICS sia prevista una valuta 
sostenuta dall‘oro o un sistema di regolamento 
basato sull‘oro. Cosa ne pensa?

Dr. Franz Hölzl: 
Prima di tutto, lo sganciamento dal dollaro USA. 
La Cina svolge un ruolo decisivo in questo senso. 
Ricordiamo che prima di Mao Tse Tung, la Cina 
deteneva un terzo del volume commerciale 
mondiale e, sebbene abbia recuperato quote di 
mercato dopo la fine dell‘era Mao, non ha ancora 

riconquistato il suo terzo. È chiaro che con il suo 
potere di mercato e la sua grande popolazione 
interna, vuole diventare meno dipendente dal 
dollaro USA. Ci sono anche sforzi per affermare lo 
yuan cinese come una sorta di seconda valuta 
mondiale (accanto al dollaro USA), che credo 
avranno successo nel medio termine. 

Tuttavia, ritengo che una moneta dei BRICS 
sostenuta dall‘oro non sia realistica. Sarebbe un 
suicidio economico, a meno che non si tenga conto 
dell‘inflazione e si aggiusti il tasso di copertura 
dell‘oro ogni pochi anni. Se questo adeguamento 
del tasso di copertura dell‘oro non avvenisse, 
porterebbe a un rapido collasso di questa valuta e 
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delle economie ad essa collegate, poiché i partner 
commerciali non starebbero al gioco per molto 
tempo. 

In una valuta sostenuta dall‘oro, l‘aumento della 
produzione economica con un‘offerta di moneta 
invariata (senza aggiustamento della copertura 
aurea) porterebbe alla deflazione, il che significa 
che i beni diventano più economici ma l‘economia 
ristagna in attesa di prezzi ancora più bassi. La 
deflazione è pericolosa quasi quanto l‘inflazione. 
Finché non è troppo forte, l‘inflazione è in realtà 
un motore per il progresso economico. Ritengo 
quindi che le valute sostenute dall‘oro non siano 
realistiche. 

Le nostre valute, così come le conosciamo, non sono 
sostenute da beni tangibili, ma da performance 
economiche.

Fortunatamente, nei ministeri ci sono economisti 
che comprendono queste relazioni e si spera che 
scoraggino i decisori dal prendere tali decisioni. 
Da un lato, sarebbe vantaggioso per l‘Occidente 
se la Cina imboccasse questa strada, perché 
avrebbe un impatto sulla sua economia. Tuttavia, 
avrebbe anche un impatto sulla nostra economia, 
poiché la Cina è un importante motore di 

crescita. Noi esportiamo e se la Cina smettesse di 
produrre o di acquistare, ciò avrebbe un impatto 
sull‘integrazione internazionale e sul commercio 
globale. In questo senso, la moneta aurea è a 
mio avviso un‘illusione ideologica e dovremmo 
mantenere la cooperazione internazionale per 
evitare uno scenario da „medioevo“.

Spero ancora nella ragione umana e nell‘egoismo 
umano, perché tutti vogliono stare meglio. Se 
i Paesi si trovano su un percorso sfavorevole, 
dovrebbero apportare correzioni ed evitare 
tendenze che danneggiano le loro economie. 
Dobbiamo continuare a coltivare le relazioni 
internazionali.

B1 - PREVISIONI ECONOMICHE  
GENERALI 2024

Benedikt Hausler: 
Cosa pensa dello sviluppo dell‘economia globale e dell‘economia tedesca nel 2024?

Dr. Franz Hölzl: 
È difficile dirlo. Cominciamo dalla Cina, un Paese che ha trainato la crescita economica a livello mondiale 
nell’ultimo decennio e mezzo o due. Più alto è il livello raggiunto, più è difficile mantenere alti i tassi di 
crescita. Credo che l‘anno prossimo la Cina registrerà una crescita di circa il 5-6%, grazie al recupero dopo 
la pandemia del corona-virus. Tuttavia, deve affrontare sfide come la demografia e il mercato immobiliare, 
che potrebbero avere un impatto sui partner commerciali.
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Per la Germania, le economie europee, in particolare l‘UE, sono importanti partner commerciali. Il mercato 
unico dell‘UE è importante per noi come il mercato unico degli Stati Uniti lo è per gli USA. Probabilmente in 
Germania assisteremo a una crescita economica compresa tra lo 0% e forse lo 0,5%. Non mi aspetto una 
crescita maggiore, in parte a causa della politica economica dell‘attuale coalizione di governo e del costo 
dei requisiti burocratici, come la conformità al Supply Chain Duty of Care Act.

Naturalmente, anche Auvesta è interessata. Ogni azienda ne risente, a seconda delle sue dimensioni. 
Tuttavia, noi di Auvesta abbiamo il vantaggio di avere una catena di approvvigionamento relativamente 
piatta. Ci riforniamo dei nostri prodotti (metalli preziosi) da raffinerie che dispongono già della 
documentazione necessaria. Possiamo ottenere questa documentazione da loro, il che rappresenta una 
soluzione relativamente semplice per noi. Per le aziende con prodotti complessi e prodotti primari globali, 
invece, tali requisiti legali sono onerosi.

Questi requisiti aggiuntivi delle aziende interessate richiedono manodopera specializzata, che è costosa e 
può costare tra i 5.000 e i 7.000 euro al mese per dipendente. L‘azienda deve prima generare questi costi, 
che possono avere un impatto negativo sugli investimenti.

Una parte significativa di questi costi generati dalla burocrazia va in tasse e contributi sociali. Ciò significa 
che lo Stato si prende questa parte del mio reddito, non io. Questo è frustrante. Più di un terzo di tutti i 
lavoratori dipendenti lavora oggi a tempo parziale, spesso per motivi finanziari, poiché i redditi più elevati 

B2 - DUE DILIGENCE DELLA CATENA DI  
APPROVVIGIONAMENTO E IMPATTO SU AUVESTA

Benedikt Hausler: 
Che cos‘è il Supply Chain Due Diligence Act? Au-
vesta è interessata da questo Supply Chain Due 
Diligence Act?

Dr. Franz Hölzl: 
La legge sulla due diligence della catena 
di approvvigionamento obbliga le aziende 
dell‘UE a documentare le loro catene di 
approvvigionamento in relazione ai fattori socio-
ecologici. La parola chiave è ESG. I produttori 
dell‘UE devono documentare che tutte le parti 
della catena di produzione e di fornitura sono 
impeccabili, il che può comportare una grande 
quantità di burocrazia. Ciò include metodi di 
produzione sostenibili, nessun inquinamento della 
natura, nessuno sfruttamento dei lavoratori e così 
via.
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B3 - TASSI DI INTERESSE IN CALO NEL  
2024 E IMPATTO SUL PREZZO DELL‘ORO? 

Benedikt Hausler: 
Quale legame vede tra i commenti di Jerome Paul 
sul calo dei tassi di interesse e l‘andamento del 
prezzo dell‘oro nel 2024? 

Dr. Franz Hölzl: 
I tassi d‘interesse dovranno scendere perché 
i tassi d‘interesse elevati non solo frenano 
l‘inflazione, ma mettono anche a repentaglio la 
crescita economica e quindi la prosperità della 
popolazione e delle economie di tutto il mondo. Le 
banche centrali non avranno quindi altra scelta 
che introdurre tagli ai tassi di interesse. 

Cosa significa questo per il prezzo dell‘oro? Un 
tasso di interesse elevato rende l‘oro meno 
interessante come mezzo di investimento. Un 
tasso di interesse basso lo rende nuovamente 
interessante. Attenzione, stiamo parlando di uno 
strumento di investimento, non dell‘oro come 
assicurazione per la protezione del patrimonio. Si 
tratta di due scarpe completamente diverse. L‘oro 
che ora muove i prezzi dei metalli è spesso solo 
oro di carta, spesso in ETC ed ETF. E questi sono 
i volumi che possono anche muovere il mercato. 
Ma quello che viene fisicamente detenuto o 
acquistato dai piccoli investitori non è abbastanza 
grande in termini di volume per innescare grandi 

movimenti di mercato.

Previsioni per il 2024: il prezzo dell‘oro si muoverà in 
modo laterale, a condizione che non ci siano grandi 
cambiamenti nei tassi di interesse o crisi, e, come 
ogni anno, raggiungerà un picco leggermente più 
alto alla fine dell’anno.

comportano un carico fiscale relativamente e assolutamente crescente (progressione a freddo). Le 
decisioni politiche hanno contribuito a promuovere indirettamente il lavoro a tempo parziale, anche se 
molte persone preferirebbero lavorare a tempo pieno.

Ci sono anche persone che non possono lavorare meno a causa della carenza di manodopera, anche se 
vorrebbero farlo. Forse lavorerei un po‘ meno, ma non è possibile. Ci sono anche persone così, questo è 
l‘altro estremo. Ma naturalmente, come membro del consiglio di amministrazione, lavoro anche perché mi 
piace. Questa è solo una nota a margine.
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B4 - ANDAMENTO DEI PREZZI DI  
ARGENTO, PLATINO E PALLADIO 2024

Benedikt Hausler: 
Guardiamo al 2024 e parliamo di argento, platino 
e palladio. Cosa prevede per i cosiddetti metalli 
bianchi nel nuovo anno?

Dr. Franz Hölzl: 
Il prezzo e le fluttuazioni di questi metalli dipendono 
dall‘andamento dell‘economia, in quanto questi 
metalli sono utilizzati nell‘industria. Ad esempio, il 
palladio ha subito un forte calo l‘anno scorso, dopo 
aver subito un‘impennata negli anni precedenti. 
Perché? Perché la domanda industriale è diminuita. 
Nel caso del palladio in particolare, negli ultimi anni 
si è cercato di ridurre la domanda della materia 
prima palladio attraverso il miglioramento delle 
tecniche, che ha portato a una vita utile più lunga.

Benedikt Hausler: 
Quindi, dopo un calo del 35% circa del palladio alla 
fine del 2023, non vede una buona opportunità di 
entrare?

Dr. Franz Hölzl: 
Per me, invece, l‘oro è un mezzo di sicurezza e di 
protezione del patrimonio a lungo termine. È come 
una polizza assicurativa per il vostro patrimonio, 
soprattutto se state facendo delle riserve per la 
vostra vecchiaia. Oltre agli investimenti immobiliari 
e azionari a lungo termine, l‘oro è una componente 
importante. Nelle fasi di mercato in cui i prezzi delle 
azioni sono bassi, non bisogna vendere le azioni per 
evitare perdite. L‘oro può invece offrire una funzione 
di copertura per il vostro patrimonio in queste fasi.

Il prezzo dell‘oro tende tradizionalmente a salire in 
queste fasi. È quindi consigliabile detenere oro nei 
periodi di congiuntura favorevole per beneficiare 
della sua protezione nelle fasi di mercato difficili.

L‘andamento dei prezzi dei metalli bianchi nel 2024 

continuerà quindi a dipendere in larga misura 
dai settori di utilizzo di questi metalli, dalla loro 
potenziale sostituzione con altre materie prime 
e dal contesto economico globale. A causa delle 
previsioni piuttosto deboli per l‘economia globale, 
non prevedo brusche impennate dei prezzi di 
questi metalli. Tuttavia, l‘argento è il più interessante 
di questi metalli. L‘argento è utilizzato in molte 
più applicazioni industriali rispetto al platino e al 
palladio. La loro principale area di applicazione 
è ancora, anche se in declino, la tecnologia dei 
convertitori catalitici . 
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B5 - VALUTE DIGITALI DELLE BANCHE CENTRALI  
(CBDC) E REGISTRI DELLE ATTIVITÀ DELL‘UE

Qui vedo il pericolo di un ulteriore disaccoppiamento 
dell‘offerta di moneta dalla produzione economica. 
Si potrebbe creare più denaro con la moneta della 
banca centrale che con la cosiddetta moneta 
fiat, che viene creata attraverso i prestiti. Questo 
potrebbe portare a un‘inflazione strisciante, ma 
anche offrire la possibilità di limitare rapidamente 
l‘offerta di moneta. Le banche centrali stanno 
introducendo le valute digitali per migliorare il loro 
controllo sull‘offerta di moneta. Ma se le banche 
centrali sono soggette a influenze politiche, questo 
potrebbe essere problematico.

In passato, le banche centrali dovevano usare 
la macchina da stampa, che costava denaro. 
Ora è sufficiente un trasferimento elettronico, 
che avviene in pochi secondi e che all‘inizio non 
viene quasi notato. Non c‘è un impatto negativo 
immediato sugli investimenti in oro. Anzi, gli 
investimenti in oro potrebbero diventare ancora 
più importanti come fattore di stabilizzazione per 
i cittadini. 

Un registro centralizzato dei beni solleva questioni 

di privacy, ma per il momento non riguarda il 
cittadino medio. Altri aspetti, come la registrazione 
dei numeri di serie delle banconote presso gli 
sportelli automatici e le transazioni bancarie, 
potrebbero essere molto più pericolosi per la 
privacy. L‘oro rimane una solida opzione per la 
conservazione del patrimonio a lungo termine.

Benedikt Hausler: 
Riceviamo molte domande sulle valute digitali 
delle banche centrali (CBDC) e sui regolamenti 
dell‘UE e su come questi potrebbero influire sugli 
investimenti in oro. Come commerciante d‘oro, 
qual è la sua opinione su questi sviluppi?

Dr. Franz Hölzl: 
Le valute digitali non sono una novità assoluta. 
Utilizziamo già metodi di pagamento digitali 
come le carte di credito e le carte EC, dove solo i 
numeri vengono spostati avanti e indietro. L‘unica 
differenza con una moneta digitale della banca 
centrale è che la banca centrale è ora il garante 
dietro queste valute digitali. 
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B6 - AUGURI E PROSPETTIVE PER IL 2024 DALL‘ 
AMMINISTRATORE DELEGATO DI AUVESTA DR. FRANZ HÖLZL

Benedikt Hausler: 
Per concludere la nostra intervista di Capodanno, 
vorrei chiederle, come ogni anno, quali sono i suoi 
desideri e le sue speranze personali per l‘anno a 
venire come CEO di Auvesta Edelmetalle AG.

Dr. Franz Hölzl: 
Ho dei desideri che probabilmente non si realizzeranno, 
purtroppo. La pace in Medio Oriente e in Ucraina è il 
mio primo desiderio. Per quanto riguarda la guerra 
in Ucraina, spero che non vengano avanzate enormi 
richieste di risarcimento per evitare errori storici.

Vorrei sottolineare due eventi storici che oggi 
sono poco ricordati, perché spesso non vengono 
insegnati a sufficienza. Dopo le guerre napoleoniche, 
ci fu il Congresso di Vienna, che aveva lo scopo 
di stabilire la pace senza chiedere riparazioni 
eccessive. Questa decisione evitò grandi guerre in 
Europa per quasi 100 anni.

Dopo la Prima guerra mondiale, invece, l‘approccio 
fu diverso. La Germania fu dichiarata la principale 
perdente e furono chiesti immensi risarcimenti. 
Questo portò all‘iperinflazione in Germania nel 
1923 e all‘instabilità politica durante la Repubblica 
di Weimar, che permise a Hitler di salire al potere. 
Tra l‘altro, gli ultimi pagamenti di questi risarcimenti 
furono effettuati solo negli anni Novanta.

Il mio desiderio è che impariamo dalla storia. I 
politici non devono pensare che la democrazia 
sia l‘unico sistema accettabile. Altri Paesi e società 
hanno opinioni diverse. Imporlo, con la forza o 
con la pressione economica, è destinato a fallire, 
anche se personalmente ritengo che il sistema 
democratico sia il migliore finora.

Come membro del consiglio di amministrazione 

di Auvesta, spero che le società e le economie 
possano essere ricostruite dopo conflitti e 
distruzioni, come il miracolo economico tedesco 
dopo la Seconda guerra mondiale. Le persone 
affamate di progresso lavoreranno sodo e questo 
creerà prosperità nei loro Paesi. Anche chi li aiuta 
e investe ne beneficerà. A mio avviso, i risarcimenti 
sono quindi la strada sbagliata da percorrere, 
perché alimentano nuovi odi e conflitti. Dovremmo 
invece investire nella ricostruzione, come il Piano 
Marshall dopo la Seconda guerra mondiale, e 
questo investimento tornerà a lungo termine. È così 
che funziona il mondo.

Quindi mi auguro insieme a Nicole „Un po‘ di pace...“. 

Benedikt Hausler: 
Dottor Hölzl, grazie mille per l‘intervista di Capodanno 
di quest‘anno. Le auguro un 2024 sano e ricco di 
successi.

Dr. Franz Hölzl: 
Auguro a tutti i nostri clienti e lettori un buon 2024, 
sereno e felice. E non dimenticate che la sicurezza 
costa. Se comprate oro, siete dalla parte giusta.
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